


Männer aufgepasst!

Münchens Society Blogger und Lifestyle YouTuber Markus Mensch verrät uns seine Beauty Places in München.

Watch out, guys!

 *Munich's society blogger and lifestyle YouTuber Markus Mensch tells us his secret beauty places in Munich.*



Schluss mit den Beautysalons, die meist weibliches Publikum ansprechen. Wir haben jetzt unsere eigene Garage. Die Gents Garage bringt unsere Hände und Füße wieder zum Strahlen. Wer die Räumlichkeiten betritt, fühlt sich auch gleich wie in einer alten Autoreparaturwerkstatt. Überall blitzt Chrom und eine alte Tanksäule steht an der Wand. www.gents-garage.de

 *Drop the beauty salons that mostly appeal to female audiences. We now have our own garage. The Gents Garage brings the shine back to our hands and feet. When you enter the premises, you feel as if you had walked into an old car repair workshop. Everywhere there are flashes of chrome and an old fuel pump stands against the wall. www.gents-garage.de*

Naturkosmetik für Männer, das ist das Motto von GREEN + THE GENT. Die Münchner Organic Skincare ist bio-zertifiziert ohne versteckte Chemie. Derzeit werden fünf Produkte angeboten, bei denen ein hoher Aloe-Vera Anteil für gepflegte Männerhaut sorgt. www.greengent.com



 *Natural cosmetics for men, that is the motto of GREEN + THE GENT. With body and facial care from Munich, these are products without any hidden chemistry. Currently, there are five organic skincare products that use Aloe Vera juice instead of water for a full men's care programme. www.greengent.com*

since 36 years
feine
adressen

München / Bayern

— anzeige —



Große Momente werden noch größer, wenn man sie teilt.

Der neue Porsche Cayenne.

5 Türen, offen für jedes Abenteuer. Die neuen Cayenne Modelle bringen Mannschaftsgeist in die Sportwagenwelt. Effizienz auf die Straße. Und digitale Performance in Ihr Cockpit. Gerne zeigen wir Ihnen, wie viele große Momente im Alltag stecken.

Kraftstoffverbrauch (in l/100 km): innerorts 11,3–11,1 · außerorts 8,0–7,9 · kombiniert 9,2–9,0; CO₂-Emissionen kombiniert in g/km 209–205

Porsche Zentrum Inntal
Breiteicher Str. 28
83064 Raubling
Tel. 08035 9036-0
info@porsche-inntal.de
www.porsche-inntal.de



PORSCHE

Event: Bayerischer Verdienstorden · Munichtime
Interview: Angelique Kerber · Travel: Südafrika

www.feineadressen.de

